



Dr. Nico Tucher

Geschäftsführer
& Gründer
WEtell GmbH



„In einer zunehmend digitalisierten Welte ist das Recht auf informationelle Selbstbestimmung essenziell für die persönliche Freiheit. Deswegen setzen wir uns mit WEtell konsequent für Datenschutz ein.“

„Mit guten, modernen Produkten lassen sich Menschen auf positive Weise mit Themen der Nachhaltigkeit in Kontakt bringen. WEtell bietet genau das - und verändert so die Welt!“

Nico auf einen Blick

- Geschäftsführung | IT | Prozesse WEtell GmbH
- Regionalgruppensprecher BW Social Entrepreneurship Netzwerk Deutschland e.V.
- Nachhaltigkeitsberater von greencompanion.de

Themen

- Nachhaltiger Mobilfunk und klimaneutrale Unternehmen
- Datenschutz in der digitalen Kommunikation
- Nachhaltige Infrastruktur, Produkte und Dienstleistungen
- Gemeinwohl-Ökonomie
- Social Entrepreneurship und Start-ups

Einsatzgebiete

- Speaker
- Gast bei Diskussionsrunden
- Workshop-Begleitung
- Autor für Artikel und Gastbeiträge

Vita

Menschen mit einer positiven und wertschätzenden Haltung begegnen und damit die Welt bewegen – das steht für Nico Tucher an oberster Stelle. Deswegen engagiert er sich für eine gemeinwohl-orientierte Wirtschaft. Und schafft es dabei, ein intensives Familienleben und vollen Enthusiasmus in der Geschäftsführung miteinander zu vereinen.

Bei WEtell sorgt er als Verantwortlicher für IT und Prozesse dafür, dass alles reibungslos und vor allem nachhaltig abläuft. Seine Expertise bringt er auch beratend in anderen Projekten wie der nachhaltigen Produktsuche „Green Companion“ ein. Er war federführend bei der Erarbeitung und Umsetzung des WEtell Datenschutzkonzepts und der Gemeinwohl-Bilanzierung des Unternehmens.

Vor der Gründung von WEtell forschte Nico Tucher am Fraunhofer Institut für Solare Energiesysteme in Freiburg. Als promovierter Physiker mit Schwerpunkt IT bringt er zudem fundiertes Wissen aus der digitalen Welt mit.

Anerkennung

- Georg-Salvamoser-Preis „Helden der Energiewende“ mit WEtell



WEtell the change.

Das ist WEtell

- Klimaneutraler Mobilfunk
- Nachhaltigkeitstransformation
- Verantwortungseigentum
- Gemeinwohl-Unternehmen



Gemeinsam mit Alma Spribille und Andreas Schmucker gründete Nico Tucher 2019 den Mobilfunkanbieter WEtell. Die Idee: Ein Unternehmen zu gründen, das Nachhaltigkeit und Gemeinwohl in seiner DNA trägt. Und damit die Wirtschaftstransformation voranzutreiben. Seit 2020 setzt WEtell mit Klimaschutz, Datenschutz, Fairness und Transparenz neue Standards in der Mobilfunkbranche.

Pressekontakte

WEtell GmbH
Mareike Kühnel
+49 152 530 93 676
mareike.kuehnel@wetell.de

PolaR BEAR Positive Relations
Claudia Gersdorf
+49 171 96 17 203
c.gersdorf@polarbear.global